
Si tu travailles et crois de tout ton cœur, tu
verras la gloire de Dieu dans ta vie!

Évangile de Jésus-Christ selon saint Matthieu (Mt 9, 18-26)

En ce temps-là,
    tandis que Jésus parlait aux disciples de Jean le Baptiste,
voilà qu’un notable s’approcha.
Il se prosternait devant lui en disant :
« Ma fille est morte à l’instant ;
mais viens lui imposer la main,
et elle vivra. »
    Jésus se leva et le suivit, ainsi que ses disciples.

    Et voici qu’une femme
souffrant d’hémorragies depuis douze ans
s’approcha par derrière
et toucha la frange de son vêtement.
    Car elle se disait en elle-même :
« Si je parviens seulement à toucher son vêtement,
je serai sauvée. »
    Jésus se retourna et, la voyant, lui dit :
« Confiance, ma fille !
Ta foi t’a sauvée. »
Et, à l’heure même, la femme fut sauvée.

    Jésus, arrivé à la maison du notable,
vit les joueurs de flûte
et la foule qui s’agitait bruyamment.
Il dit alors :
    « Retirez-vous.
La jeune fille n’est pas morte : elle dort. »
    Mais on se moquait de lui.
Quand la foule fut mise dehors,
il entra, lui saisit la main,
et la jeune fille se leva.
    Et la nouvelle se répandit dans toute la région.

            – Acclamons la Parole de Dieu.
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Méditation

Frères et sœurs bien-aimés dans le Seigneur, que Dieu bénisse chaque instant de nos vies et nous
donne de demeurer en lui.

Le texte de l’Évangile de ce jour m’enseigne que la Foi est le fondement de ma vie chrétienne.  Cette
bonne femme de l’Évangile a retrouvé la guérison parce qu’elle a cru que Jésus pouvait la délivrer de
ce mal qui la rongeait depuis 12ans. Et Jésus lui dit « ta foi t’a sauvée ». Cette phrase montre à
suffisance que la Foi a une puissance inestimable pour la réalisation du plan de Dieu dans ma vie.
Mais de quelle Foi parlons-nous ? Une Foi agissante ou une Foi fanatique ? La première nous donne
tout en cherchant par les moyens à notre disposition les solutions à nos problèmes, de croire de tout
cœur que le Seigneur est avec nous et veut nous aider ; alors que la Foi fanatique croise les bras et
attend tout du Seigneur. Jésus parle donc de la Foi agissante, celle-là même qui poussa la femme de
l’Évangile à toucher son vêtement.

Et moi, de quel côté est-ce que je me trouve? Il est difficile de le dire parce que très souvent, je
demande des choses au Seigneur mais le souci ne me quitte pas. Devant la situation difficile, je me
lamente. Très souvent aussi, j’ai peur de ne pas être digne de ce que je demande et dans ce cas, je
n’ose pas faire le pas vers le Seigneur. L’Évangile d’aujourd’hui nous montre que Dieu n’agit pas
selon notre degré de sainteté, il suffit d’y croire. Mais cela est-il facile ? Non. Lorsque je regarde ma
vie, je me rends compte que le doute y a plus de place que la Foi. Le Seigneur agit mais il y a des
moments où même face à la preuve, j’arrive encore à douter, à me demander si c’est suite à ma
prière que cela arrive. Oh Seigneur, quel haut degré d’incrédulité !

Revenons donc en nous même. Quelle est notre réaction dans la difficulté? Croyons nous que rien
n’est impossible à Dieu? Absolument rien? Ou le doute saisit notre cœur, les commentaires des gens
autour de nous, la pensée populaire nous font douter de Dieu? Demandons lui la grâce de la foi, la
vraie foi qui agit et compte sur Dieu pour bénir et exaucer.

Prions

Abba Père, nous te prions de fortifier en nos cœurs la Foi pour qu’elle nous aide à affronter les
épreuves de la vie sans nous détourner de toi.

Intercession

Seigneur Jésus, montre ton visage miséricordieux à ceux qui passent par des moments difficiles et
donne-leur de reconnaître et d’apprécier ta présence agissante dans leur vie.

Maman Marie prie pour nous.

Exercice spirituel

Dire le Crédo en méditant les paroles et le redire lorsque nous sentons le doute nous envahir.

Demdou Minette
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